

Januar 1986

Groß war die Zahl der Steinriegel und Hecken die entfernt werden mußten um einigermaßen vernünftige Grundstückszuschnitte nach der Neuverteilung zu erhalten.

Dennoch verblieben in den Fluren in Nickersfelden, Roth und Steinach noch ausreichend Feldgehölze erhalten, bzw. wurde durch Ergänzungspflanzungen Sorge dafür getragen, dass auch nach der Flurbereinigung von einer gut strukturierten Kulturlandschaft gesprochen werden darf.



So ist es gelungen, dass die drei in der Feldflur verstreuten Obstbaumfelder durch Umsicht bei der Neuverteilung unbeschadet blieben und ein in der Gewanne „Stirn“ stehender, markanter, alter, Birnbaum die Rodungsaktion überlebte.